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食品安全重磅提案
被立案

本报济南2月21日讯(记者 张璐)

本报连续报道的关于加强我省食品
安全监管的提案21日正式提交，并已确
定处理单位。

经过三天多的反复商讨调研，21日
上午，由政协第十六小组全体委员通过
的名为“食品安全忍无可忍，严格监管刻
不容缓”的提案形成定稿，委员们在定稿
上签名后，这份提案被立即提交。

执笔这份提案的委员之一王柏华
说，自从18日下午确定小组提案后，几
乎在每一次的分组讨论时间，委员们都
会就提案的具体内容进行协商，提案内
容也被反复修改，到提案提交的最后截
止时间前，小组一位委员还临时添加了
一部分内容。

20日下午，主笔的王柏华委员和吕
黎枫委员还到本报接听热线，全面了解
社会各界对问题食品监管的建议和意
见。

提案建议强化各地食品安全办公室
牵头负责的作用，赋予其更多的权力和
责任，以便其统筹食品安全领域相关监
管工作，在多部门协调过程中发挥主导
作用；建立食品安全诚信体系和市场准
入体系，确保有不良记录者不能进入食
品生产经营领域；建立食品生产、流通可
追溯体系，确保重大食品安全问题的快
速处置与问题、责任的准确定位。在法规
方面，提案建议加大食品安全事故处罚
力度，保持法律的强大震慑力等等。

据了解，该提案已经被立案，提案
将交由省食品安全委员会办公室和省
政府法制办公室办理。
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“体育高考为啥还不出方案”
高考仅剩三个多月，家长着急，委员也很关注
本报记者 徐洁 杨凡

体育高考方案

至今仍未确定

省政协委员、济南鹏杰服
饰有限公司董事长蒋华汉是一
名家有高考生的家长，“高考体
育如何考”一直是他所关注的。

日前，我省将在2012年夏
季高考中加试体育的消息已经
确定，但体育高考考哪些项目，
考试由学校自行组织，还是由
行政部门统一组织，体育高考
成绩如何使用，进不进高考总
分，依然难以确定。

“离2012年夏季高考仅有
三个多月，体育考试一般要早
于夏季高考，建议省教育部门

和招考院，尽快组织力量，收集
意见，进行内部测算，加速制定
一套行之有效的体育高考执行
细则。”蒋华汉说。

测试全过程

都应该录像

体育进入高考最关键的就
是保证成绩的真实性，公平是考
生和家长最关注的问题之一。

蒋华汉认为，高考体育测
试项目的成绩测定、录入等方
面，应尽量避免太多的人工操
作，最好是使用电子设备检测
考生成绩，把人为因素降到最
低，避免腐败和暗箱操作。

省政协委员、山东农业大

学园艺科学与工程学院教授刘
世琦也认为，可以通过现代电
子手段来保证公平。

“各地可以集中进行达标
测试，相当于把考场从室内搬
到运动场上。”刘世琦说，对于
测试的全过程都应该录像，对
考生身份通过指纹确定，而考
生到考场后测试项目通过编号
来编排，“只要想规范化操作体
育测试，总会有办法。”

应考虑外省大学

承不承认

省政协委员刘世琦是体育
高考的支持者之一，他说，当前
的教育评价只用书面成绩考查

学生智力状况，对德育和体育
成绩严重忽视，有的学校甚至
取消了体育课程，学生从早到
晚坐在教室里，回到家沉迷于
网络游戏和电视节目，身体素
质退化。

然而，教育界委员思考的
另一个实际问题是，即使体育
高考成绩以分数的形式进总
分，大学尤其是外省的大学在
专业录取时，会不会承认“体育
高考成绩”，这也是需要教育行
政部门、招考院提前考虑的。省
政协委员、山东省实验中学教
师张怡明认为，即使体育高考
计入总分，那么高考指挥棒导
致的体育课应试仍很难避免，
除非大学录取能做到真正的多
元化。

随着2012年高考临近，

体育高考到底如何考，分数

如何使用，如何保证公正、

透明，一直备受社会关注，

也成为省两会上的热点话

题。

体育高考如何考还没定
论。 (资料片)
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